

Sessionsorden für Carsten Gockel

Neujahrsempfang der KG Pängelanton

GREMMENDORF. Geschenke für Preußen-Geschäftsführer Carsten Gockel: Beim Neujahrsempfang der KG Pängelanton überreichten ihm Präsident Werner Geitz und Ordensmeister Günter Hülsemann einen Sessionsorden und eine Schienenuhr. Die Karnevalsgesellschaft hatte

den Sportdirektor als Redner ins Eisenbahnmuseum eingeladen. Gockel berichtete in seinem Beitrag vom „Unternehmen Fußball – SC Preußen Münster“. Dabei hob er auch den großen Anteil von Sponsoring am Preußen-Etat hervor, ohne das der Verein nicht zu managen wäre.



Präsident Werner Geitz (l.) und der Ordensmeister Günter Hülsemann (r.) übergaben Carsten Gockel die begehrte Schienen-Uhr nebst dem Sessionsorden.

Foto pd

MZ 18.1.
12